

Ouverture opérationnelle programmée pour le 03/06/2020

Chers clients, après ce long épisode de confinement, nous souhaitons que vous ayez conservé la meilleure santé possible et tout votre optimisme pour combattre cet invisible ennemi, que malheureusement nous devons, désormais, plus que jamais anéantir en nous protégeant.

Depuis le début de cette crise, que nous avons légèrement anticipée en fermant dès le 11 mars, les activités opérationnelles, mais en conservant une attention téléphonique et par courriel ; nous nous sommes appliqués à respecter, pour des raisons de santé, les mesures barrières, avec une marge de sécurité supplémentaire.

Nous ne sommes allés qu'en Drive, rarement, et uniquement pour nos besoins alimentaires essentiels.

Aussi, c'est dans le même état d'esprit que nous souhaitons à nouveau vous proposer nos services opérationnels, en garantissant la sécurité sanitaire par les meilleures options d'organisation possibles.

La convivialité verbale que nous continuons d'apprécier en est fortement entaché, et nous tenterons, de concert avec vous de la rétablir dans les contacts téléphoniques et par les courriels que nous pourrions toujours avoir.

Nous croyons fortement en l'arrivée prochaine d'un traitement, minimisant considérablement les effets indésirables de cette crise, et espérons donc rapidement retrouver un mode de fonctionnement ordinaire, même si nous aurons tous appris à vivre différemment.

Notre métier très particulier et les collaborateurs de la société avec leur propres caractéristiques de santé et compétences, nous ont permis de définir ce nouveau cadre de fonctionnement, afin de pouvoir continuer à vous servir, même si il faut l'avouer, ces nombreuses semaines passées et à venir, nous ont été, et seront financièrement très coûteuses.

La santé et la vie heureuse, restent pour nous les valeurs primordiales, alors faites bien attention à vous, et continuez à profiter des avantages du GPL. (Mieux pour nos poumons, car moins de particules, moins d'oxydes d'azote, moins de CO₂, moins de polluants non référencés, cartes grises gratuites, prix au litre inférieur de 35 à 50 % en moyenne annuelle, conduite plus douce).

Nous vous remercions, chers clients, pour votre compréhension et adhésion, et serons ravis de continuer à vous satisfaire, et bien sûr d'avoir de vos nouvelles.

Très cordialement

Pascal et Christine DANEAU